



Hernán Orellana, director de Bci; Dafne González, gerente de A. Legales Operacionales en Falabella S.A.; y Federico Morello, partner advisory leader en PwC Chile.



Kevin Cowan, economista; Isabel Lichnovsky, directora ejecutiva y consejera de Endeavor Chile; Jaqueline Saquel, directora de empresas, y Javier Torrejón, socio Assurance de PwC Chile.

# Comité #SomosFinancieras aborda los desafíos del crecimiento



Martín Mujica, CEO AFP Cuprum; Bernardita del Solar, consejera del Consejo Nacional de Televisión y ex Presidenta en la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas; Camila Mohr, gerente general y socia de INNPIRAL, y Carola Rojas, socia de Vinculación.



Economista Kevin Cowan, durante su participación en el comité.

- En el reciente del comité editorial de #SomosFinancieras tuvimos el privilegio de recibir al economista Kevin Cowan, quien forma parte del grupo de 18 expertos que elaboraron El Punte, una propuesta con ideas concretas para reimpulsar el crecimiento en Chile.
- En esta instancia, conversamos sobre los principales desafíos económicos del país, poniendo el foco en soluciones, colaboración y visión de futuro.
- Gracias a todas y todos quienes fueron parte de este espacio de diálogo, reflexión y acción compartida.



Javier Torrejón, presidente de CRCP Valparaíso, y Roberto Darrigandi, economista y director de empresas.



Federico Morello, partner Advisory Leader en PwC Chile; Isabel Ramos, editora de proyectos estratégicos DF, y Kevin Cowan, economista.



Guillermo Tagle, presidente de DCV; Marcello Marchasse, CEO de Gildemeister; Catherine Ruz, socia directora de Grey Capital Group, y Javier Torrejón, presidente de CRCP Valparaíso.



Catherine Ruz, socia Directora de Grey Capital Group.



Muriel Sciarraffa, gerente gremial CNC; Yolanda Pizarro, consultora de perspectiva de género y sostenibilidad empresarial; Pedro Pablo Vergara, presidente del Colegio de Abogados, y Paula Vargas, subdirectora de DF.



Asistentes al Comité #SomosFinancieras.



Jaqueline Saquel, directora de empresas.



Bernardita del Solar, consejera del Consejo Nacional de Televisión, ex Presidenta de la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas y Pedro Pablo Vergara, presidente del Colegio de Abogados.